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Sommario/riassunto The diary of Karl Außerhofer, written during World War I, reports on his
military service in the mountains near Pustertal (Val Pusteria)and at the
southern frontline. It shows his personal perception and of the
enemies. Emotional insights are paired with the life of his family
backed by the hope for a better future. Comment on countryside,
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weather, food, leisure, clothing, hygiene, housing, illness, death, and
religion complete this very personal report. This publication includes
the litteral transcription of the original diary complemented by
contentual and linguistic commentaries.
Das Tagebuch des Karl Außerhofer berichtet vom Kriegseinsatz im
Gebirgskrieg des Ersten Weltkrieges im Pustertal sowie an der Südfront.
Es zeigt die Eigen- sowie Feindwahrnehmung Außerhofers, gibt
emotionale Einblicke in seinen Kriegsdienst und das Leben seiner
Familie, die von Hoffnungen auf eine bessere Zukunft geprägt sind.
Beschreibungen zu Landschaft, Wetter, Essen, Freizeit, zu Kleidung,
Hygiene, Unterkunft, zu Krankheit, Tod und zur Religion runden den
sehr persönlichen Bericht ab. Die Edition des Kriegstagebuches umfasst
die buchstabengetreue Transkription des Originals, das sich in
Privatbesitz befindet und in Kurrentschrift vorliegt, sowie eine
erläuternde inhaltliche und sprachliche Erschließung des Textes.


